

Une délégation de Travagliato reçue en octobre à Beaufort-en-Anjou



Les liens qui durent depuis plus de vingt ans avec la ville de Travagliato se sont encore renforcés. Beaufort en Anjou a en effet accueilli, du 23 au 27 octobre, une délégation italienne composée d'élus, dont le maire Renato Pasinetti, et de la présidente et de présidents d'associations prenant une part importante dans la vie des habitants de notre ville jumelle. Cette rencontre, qui n'avait encore pu se faire, était une demande prévue depuis plusieurs mois afin de faire connaissance avec l'équipe municipale élue en janvier 2023.

Pris en charge par le comité de jumelage à leur arrivée à l'aéroport de Nantes le jeudi 23, c'est en fin d'après-midi que nos amis de Travagliato ont été accueillis à l'hôtel de ville par le maire Alain Dozias, les élus et les familles d'accueil.

Accompagnés par des membres du comité de jumelage, un programme de visites avait donc été préparé, prévoyant dès le lendemain la visite de notre Centre de Secours présentée par le Capitaine Vincent Poitevin, suivie l'après midi par la découverte de l'Abbaye royale de Fontevraud avec l'aide d'une présentation de l'histoire des lieux en langue italienne.

Samedi matin, également animée par un guide parlant italien, nous les avons accompagnés pour un parcours personnalisé dans le centre historique d'Angers, qui s'est poursuivi l'après midi par la visite du Château de Brissac.

Ils ont pu ainsi, outre la chaleur de l'accueil, découvrir les richesses de notre patrimoine, nos traditions et notre gastronomie.

C'est le dimanche matin que s'est déroulée la rencontre institutionnelle au cours de laquelle a été rappelée, dans les discours du président du comité de jumelage, puis du maire de Beaufort en Anjou et du maire de Travagliato, la force des liens d'amitié qui unit les deux communes et leurs habitants, à travers les échanges officiels, ou privés, mais également entre les élèves des collèges français et italien.

Cette cérémonie a été marquée par un échange des cadeaux officiels entre les villes de Beaufort en Anjou et de Travagliato, et également entre nos gendarmes et le représentant des carabiniers comme aussi entre nos Sapeurs Pompiers et les représentants de la Protection civile et de la Croce azzura de Travagliato.

Ainsi tous, Italiens et Français, ont montré leur détermination à poursuivre ensemble, sans interruption et toujours avec enthousiasme, ce chemin d'amitié fraternelle.

Un déjeuner amical a réuni ensuite la délégation italienne, les élus, les autorités, les familles d'accueil et les membres du comité de jumelage, suivie d'une visite du musée Joseph Denais pour certains ou par une promenade sur les bords de Loire pour d'autres.

Arrivederci, cari amici di Travagliato*

*Au revoir, chers amis de Travagliato